2020年9月28日

「3D プリンタによる簡易式フェイスシールド製作」終了のお知らせ ~全国の医療従事者へ 2,000 セットを無償配布完了~

武藤工業株式会社

武藤工業株式会社(本社/東京都世田谷区、代表取締役社長/礒邉泰彦)は、当社製 3D プリンタ「MF-2500EPII」で製作した「簡易式フェイスシールド」の無償提供を 9 月末で終了させていただくことになりました。

当社では 5 月 8 日より、新型コロナ感染症対策として逼迫するフェイスシールドの供給に貢献するため自 社製作及び無償提供を開始し、5カ月間の活動を続けました。昨今の状況として、フェイスシールドが安定し て流通していることが確認できたため、当社の「簡易式フェイスシールド」の提供を終了させていただきます。 新型コロナ感染症の拡大防止にご尽力されておられる皆様に僅かばかりではありますが当社の取り組みが お役に立てたならば幸いです。

ホームページなどによるお問い合わせに対応した結果、累計で提供数は 2,000 セットに達し、供給先は全国 30 の都道府県で 168 医療機関となりました。また、お届け先からは温かいお手紙や写真、感謝状、SNS 投稿などをいただきました。改めて前線にたつ皆様の日々奮闘・ご努力に厚く御礼申し上げます。

今後も武藤工業株式会社は「新しい価値の創造」を経営ビジョンに掲げ、社会に貢献してまいります。



写真提供:矢島助産院様